



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

Su beneplácito y reconocimiento a la trayectoria y el aporte que realiza el Sr. Gerardo Javier Burgos; a las tareas y su lucha por los derechos de las personas con discapacidad.



JOSE OTTAVIS  
DIPUTADO



ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

Se recibió de Técnico Agrónomo y eso le permitió con 20 años dar clases de jardinería en los institutos de menores Araoz Alfaro, allí descubrió su vocación docente y despertó su sensibilidad social, que lo impulsó a estudiar Magisterio y luego de recibido como Profesor para la Enseñanza Preprimaria y Primaria, dar clases en escuelas primarias en La Plata y en San Martín de los Andes. Fue Radioaficionado y Bombero Voluntario. Se capacitó en primeros auxilios, fue voluntario de Cruz Roja algunos años, participo como socorrista en los desastres de Embajada de Israel en 1992 y AMIA 1994, aprendió RCP y también pudo ayudar en tres ocasiones salvando vidas, la primera atendiendo un paro cardíaco hasta la llegada de una ambulancia, la segunda desobstruyendo la vía aérea de un comensal y la tercera estabilizando una crisis epiléptica en la vía pública.

Fue escalador y montañista, socorrista de montaña, brigadista de incendios forestales en Parque Nacional Tierra del Fuego y en Parque Nacional Lanín, además de radio operador, fue Guardaparques en el Parque Provincial Aconcagua y Guía Nacional de Montaña perteneciendo a la Asociación Argentina de Guías de Montaña, guiando en Sierras Grandes (Córdoba), en Sierra de La Ventana (Bs As) en Vn Lanín, Vn Tromen y Vn Domuyo (Neuquén), en Co Tronador (Río Negro), Co Aconcagua (Mendoza) y en Chaltén (Santa Cruz). Su amor por la naturaleza lo llevo a formarse y trabajar como cuidador de animales silvestres y guía educativo en el zoológico de La Plata. Se casó con el amor de su vida y con ella tuvo tres hijos. Como consecuencia de un accidente mientras podaba un árbol, en mayo de 2007, sufrió una lesión medular y se convirtió en usuario de silla de ruedas. Empezó rehabilitación y desde el inicio tuvo el apoyo de toda su familia. De a poco empezó a dominar su cuerpo y a aprender nuevamente a realizar actividades cotidianas. Se capacitó en Vida Independiente y aprendió a manejar la silla con mayor soltura. Consiguió trabajo en la Secretaría de Deportes (hoy Subsecretaría de Deportes de la Provincia de Buenos Aires) y eso lo motivó a volver a entrenar el deporte que tanto le dio en su juventud, el remo, y luego formar parte de la selección argentina de remo adaptado, compitiendo a nivel internacional. Hoy es un incansable promotor de todos los deportes para Personas con Discapacidad como por ejemplo el paravóley, el tenis en silla, el buceo, el levantamiento de pesas paralímpico, el tiro con arco, el paracanotaje, el tenis de mesa, el remo y el powerchair football (fútbol en silla motorizada), de éste último, es el promotor en La Plata del primer equipo platense de la disciplina en el club Gimnasia y Esgrima La Plata. También es un gran luchador por los derechos de las personas con discapacidad y miembro de distintas ONG que trabajan para eliminar las barreras arquitectónicas de las ciudades. Realizó campañas de repercusión en las redes sociales, con el fin de reclamar por transporte accesible, rampas en las esquinas y también por la efectiva conformación del consejo de discapacidad en la ciudad de La Plata. Dio charlas y talleres sobre accesibilidad, para Municipios y organizaciones de Turismo. Además, formó parte de un grupo de voluntarios que alfabetiza a adultos con el programa Yo Sí Puedo, en todo La Plata, del cual actualmente es uno de los coordinadores en la zona, luchando por erradicar el analfabetismo, y participó junto a su esposa fonoaudióloga en un proyecto llamado Red Local de Apoyo Comunitario que brindaba atención psicológica, fonoaudiológica y docente gratuita a la población infantojuvenil con vulnerabilidad social, en la localidad de Arturo Seguí, partido de La Plata. Se comprometió consigo mismo y con los demás, desde 2010, y al menos una vez al año, dicta un taller gratuito llamado "ACCIÓN RODAR, la vida en silla de ruedas", en el que junto a otros lesionados medulares, trabajan para mejorar la calidad de vida de otras personas usuarias de



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



sillas de ruedas, practicando traslados y transferencias, habilidades para subir y bajar cordones, sortear obstáculos como bajar escaleras, entre otras tantas cosas, que hacen a la calidad de vida y la autonomía de las personas.

Es reconocido a nivel local, provincial y nacional en sus actividades sociales y de promoción deportiva, tanto es así que a fines de 2016, fue convocado como asesor, para formar un comité de selección en la conformación del Consejo Provincial de Discapacidad. En junio de 2017, recibió el Premio Bienal otorgado por la ong Alpi, al compromiso social en discapacidad.

Es por estos fundamentos que solicito a los Señores Legisladores y Legisladoras que acompañen con su voto este proyecto.

  
  
JOSE OTTAVIS  
DIPUTADO